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【開催日】 令和６年１２月１６日（月） 

【開催場所】 第１委員会室 

【開会・散会時間】 午後０時１０分～午後０時１２分 

【出席委員】 

委 員 長 伊 場  勇 副 委 員 長 森 山 喜 久 

委 員 大 井 淳 一 朗 委 員 岡 山  明 

委 員 笹 木 慶 之 委 員 白 井 健 一 郎 

委 員 松 尾 数 則   
 

【欠席委員】なし 

【委員外出席議員等】 

議 長 髙 松 秀 樹   

【執行部出席者】 

教 育 部 長 藤 山 雅 之 教育次長兼教育総務課長 矢 野  徹 

【事務局出席者】 

局 長 石 田  隆 議 事 係 長 岡 田 靖 仁 

【審査内容】 

１ 議案第７４号 山陽小野田市立小・中学校条例の一部を改正する条例の制

定について 

 

午後０時１０分 開会 

 

伊場勇委員長 それでは、ただいまより総務文教常任委員会を開会いたします。

先日の議案第７４号山陽小野田市立小・中学校条例の一部を改正する条

例の制定についての審査において、教育委員会から質疑中の発言の取消

しの要望がありました。そのことについて、まず説明を受けたいと思い

ます。 

 

矢野教育次長兼教育総務課長 前回の審査の中で、委員からの質疑に対しまし

て、私が個人の転校先に関する発言を行いました。これは特定の個人に
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関する情報に当たること、それから、当該児童や保護者の同意なしに発

言することによって、今後の教育を実施する上での良好な関係を害する

おそれがあるため、この部分につきまして取消しをお願いしたいと考え

ております。 

 

伊場勇委員長 説明が終わりました。取り消したい旨があった箇所については、

発言の取り消しを認めたいと思いますが、皆さんよろしいでしょうか。

（「異議なし」と呼ぶ者あり）そのように決定しました。また、その部

分に関する委員から質疑の発言中でこの取消しに関連する事項について

も、委員長が判断して取消しを行いたいと思いますが、よろしいでしょ

うか。（「異議なし」と呼ぶ者あり）そのように決定しました。それで

は、総務文教常任委員会を閉会します。 

 

午後０時１２分 散会 

 

令和６年（2024 年）１２月１６日 

              

  総務文教常任委員長  伊 場   勇   

 


